Fernández de la Hoz, 12. 28010 Madrid. Tel.: 917028000

Att. Sra. Dña. María González Veracruz Secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública Cl. del Mármol, 2. 28005 Madrid

Madrid, 18 de octubre de 2024

Nos dirigimos a este Ministerio para trasladarles algunas reflexiones respecto del 18 Encuentro Internacional de Seguridad de la Información – ENISE- que organiza el Instituto Nacional de Ciber Seguridad de España - INCIBE-, organismo dependiente de su Ministerio a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, y que tiene previsto en su agenda la celebración del mencionado Encuentro los días 21, 22 y 23 de octubre en León.

Este encuentro, calificado como "evento internacional de referencia en España para la industria de la ciberseguridad", tiene como finalidad reunir a destacadas figuras en el ámbito de la ciberseguridad para compartir avances y experiencias en la materia. Pero también, tal y como definen en la propia web del evento, "tener la posibilidad de cerrar alianzas estratégicas con partners de diversos ecosistemas internacionales de ciberseguridad". Se trata de un campo que ha adquirido creciente relevancia en el contexto actual, extendiendo su aplicación de forma cada vez más evidente hacia conflictos políticos y bélicos.

En la presente edición, entre las 12 delegaciones internacionales participantes, se contará con una delegación israelí, entre cuyos integrantes destacan personas como:

- **Assaf Marco:** director ejecutivo de la empresa I+CYBER y antiguo instructor del ejército israelí, cuya empresa desarrolla tecnologías de reconocimiento facial empleadas por las fuerzas armadas de Israel.
- **Eial Bluer:** consultor de Negocios en Ministerios Israelíes y vinculado a la internacionalización de tecnologías de Israel.
- **Matías Schvartz:** CEO de ScaleUP Global que trabaja con empresas directamente vinculadas a la fabricación de material militar destinado al ejército israelí, como Elbit Systems, la principal compañía militar israelí en la fabricación de drones de combate, sistemas de vigilancia y selección de objetivos.

En un contexto internacional como el actual, donde el gobierno de Israel está perpetrando un genocidio, reconocido por Naciones Unidas y con la exigencia de alto el fuego por parte de la Corte Internacional de Justicia, contra el pueblo palestino y feroces ataques en El Líbano. Y en el que el Gobierno de España reconoció el Estado de Palestina. El pasado 28 de mayo; declaró su intención de dejar de vender armas a Israel, el 7 de octubre de 2023, reiterando en varias ocasiones mantener ese compromiso y sus esfuerzos de internacionalizar esta posición, cuestión que se materializó con la petición expresa del Presidente Sánchez del fin de la exportación de armas a Israel, realizada el pasado 11 de octubre.

Desde CCOO no comprendemos cómo desde un organismo público como el INCIBE desarrolle un evento vinculado a la ciberseguridad, con aplicación en el ámbito militar, y que cuente, entre los participantes, con una delegación israelí. La cooperación con Israel en aspectos tecnológicos directamente presentes en el genocidio de Gaza, así como en los ataques en Cisjordania, Líbano, Yemen, Siria, Irak o Irán, incluyendo sedes de la ONU tanto civiles como militares, no se adecúa al posicionamiento del Gobierno de España con el presidente Pedro Sánchez a la cabeza. Consideramos que el uso de recursos públicos para promover intereses de empresas e instituciones vinculadas con el gobierno y el ejército de Israel, alejan al INCIBE y a este Ministerio de la posición respecto a los ataques del estado israelí en Palestina y El Líbano del Gobierno de España.

La sociedad española y leonesa se ha manifestado de forma permanente contra los constantes ataques indiscriminados de Israel sobre población civil, principalmente mujeres, niñas y niños, y la presencia de la delegación israelí en el 18 ENISE genera, no sólo malestar, sino también rechazo y movilizaciones de respuesta ante lo que parece una provocación innecesaria.

Por todo ello, desde CCOO nos hacemos eco de las reivindicaciones expresadas por las distintas organizaciones, plataformas y asociaciones en defensa de Palestina que existen en León. Y solicitamos que se cancele la participación de la delegación israelí en el 18 ENISE. También confiamos en el compromiso del INCIBE y de este Ministerio de no seguir cooperando con empresas y organismos cuya tecnología esté siendo usada en el genocidio palestino y los ataques a El Líbano, por parte del Estado israelí.

Esperamos que las reflexiones que les trasladamos sean atendidas por su Ministerio.

Reciban un cordial saludo,

Mari Cruz Vicente Peralta Secretaria de Acción Sindical y Empleo Cristina Faciaben Lacorte Secretaria de Internacional, Cooperación y Migraciones